

## Crece empleo fabril; caen remuneraciones (Reforma 27/11/12)

Crece empleo fabril; caen remuneraciones (Reforma 27/11/12) Cifras desestacionalizadas, revelan que el empleo creció 0.18 por ciento respecto a agosto, mientras que las remuneraciones cayeron 0.77 por ciento. Por Abraham González Cd. de México México (27 noviembre 2012).- Mientras que el personal ocupado en el sector manufacturero del País aumentó anualmente 2.2 por ciento en septiembre, las remuneraciones medias reales pagadas en ese sector disminuyeron 3.9 por ciento, muestran datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con datos obtenidos de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), el aumento en el personal ocupado derivó del crecimiento de 2.5 por ciento en la planta de obreros y de uno por ciento en los empleados de la industria. Por otro lado, la disminución en las remuneraciones medias en esta rama de la economía cayeron como resultado de reducciones de 4.9 por ciento en los salarios a obreros, de 2.6 por ciento en sueldos a empleados y de 2.1 por ciento en prestaciones sociales. El Inegi también dio a conocer que durante el noveno mes del año, las horas trabajadas en la manufactura disminuyeron 0.5 por ciento respecto al mismo mes del año anterior, pues las horas hombre de obreros se redujeron 0.2 por ciento, en tanto que las horas trabajadas por empleados se contrajeron 1.3 por ciento. "El empleo en el sector manufacturero se incrementó en los subsectores de: Fabricación de equipo de transporte con una variación de 11.4 por ciento; Curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos 5.7 por ciento; Industria del plástico y del hule 5.2 por ciento; Industrias metálicas básicas 5.1 por ciento, y en el de Productos textiles, excepto prendas de vestir con 4.9 por ciento, principalmente", detalló el Inegi. "Los subsectores que reportaron reducciones en las remuneraciones reales por persona ocupada fueron: el de Impresión e industrias conexas con 7.8 por ciento; Fabricación de equipo de transporte 7.3 por ciento; Prendas de vestir 6.8 por ciento; Industria de las bebidas y del tabaco 6.6 por ciento; Muebles, colchones y persianas 5.9 por ciento; Insumos textiles y acabados de textiles 5.5 por ciento, y el de Equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos con 5 por ciento, principalmente". Las cifras desestacionalizadas, que permiten la comparación entre meses subsecuentes, revelaron un fenómeno similar. El empleo del sector manufacturero creció 0.18 por ciento en septiembre, respecto a agosto, mientras que las remuneraciones reales medias pagadas en esa industria disminuyeron 0.25 por ciento. En esta comparación, las horas trabajadas en el sector se incrementaron 0.77 por ciento en el mes de referencia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo